
 

In 2001 he made a decision that he to this day should be happy he made. He switched from being a player to being a manager. To begin with he managed smaller teams - but suddenly things changed.

 

His first mentionable team in Denmark was 
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shockWave and [image: image2.png]


Asylum, who most people probably remember. After this he found himself managing [image: image3.png]


Spirit of Amiga. Today, most people know him from [image: image4.png]


mTw, who used to go by the name [image: image5.png]


NoA.

 

For four years he has been a part of NoA/mTw as their manager - but that's as long as it goes. He has put the manager-position behind him, and chosen to stop as active manager for the team.
 

In this article we reminisce - both the positive and negative experiences with mTw - and a whole lot of other things.

 

We bring you - guddo;

Hi Guddo. Most people know you as being the manager of mTw - but who is the person behind the nickname, and how did you become involved in eSports?
I won't say I'm the right person to answer that. I can, however, tell you that my passport says my name is Martin, am 22 years old and that I was born in Southern Jutland. My Social security card says I currently reside at Amager, Copenhagen, and that my bank account holds 100 million kroner.

 

You started playing Counter-Strike back in 1999, and in 2001 you changed from playing to managing. Why did you make that decision - weren't you good enough at Counter-Strike?
I did not have internet for about a year when I was enlisted at a continuation school, and that killed my motivation. Hence, I sought the excitement and experience of trying to build up and lead a good team

If we turn to mTw, has there been any official statement as to why you've chosen to stop actively managing them? Can you tell us the reason?
There is no longer a use for my unique set of skills, simple as that :).
 

Who will take over the role of managing mTw? Is there a new person sighted or can the players manage themselves regarding trips, hotel-bookings and so on?
As most people know, I am the best in the world at handling this job - and since they don't need my help, I doubt that there is someone new coming. And the things the team cannot manage themselves, I will of course still be handling.

You mention in one of the preceding responses that mTw does not need your abilities anymore. If you were to receive an offer from a different organization, where you would be able to act as manager - do you plan to accept it?
I have, and will always decline such offers (at least a management-position) - as there is no one in the world that would give me the same, or a resembling experience as mTw has.

 

Not even if you were to be offered an even bigger salary?
I actually don't think so, no. But then again; everyone has a price - isn't that the saying?
 

Most top teams complain about lacking payments from tournaments, where they've won great amounts of money. Can you reveal any of the tournaments that still owe mTw what is rightfully theirs, and do you have any idea of how much money the team has made while you managed them?
At the moment we are still to receive prizes from KODE5($20.000), GGL(Clanbase, red. - $7000), Turtle Entertainment (ESL, red. - $40.000), ESWC($12.500) and DreamHack(500 Liters of energy-drinks and 3 Motocross-vehicles.)

My estimate would be about one million kroner, after taxes and expenses.

 

You've been managed for mTw/NoA for four years. Through those years there has without a doubt been many memories - both good and bad. Can you start by mentioning the good?
Well it has been a rollercoaster-ride of epic proportions, and bad experiences have been somewhat of a rollercoaster-ride also. Something that can't be bought for money and experiences I personally will never forget. Particular moments are of course stage shows with an enormous crowd that really gets your adrenaline coursing through your veins.
What about the bad memories - have there been a lot of those?
Nah, I actually don't think so. There have of course been little things such as long busrides, incompetent admins, pay being late, crappy countries etc. - that on the plus side have always been handled as sensibly as possible, and because of that aren't worth remembering.
 

In the middle of 2007 hpx was switched with Sunde - a shift that was highly debated, at least here at XplayN.com. Was that decision something that took its toll on you?
Yeah it was unpleasant losing a really good friend. The loss might be exaggerated, since we're still friends - and see each other on occasion. But we haven't had the same relationship since, but that's also related to the fact that we haven't shared travels and so on since then. The worst thing in the world is to drop out or get rid of people you care about.

Let's assume Sunde did not deliver what he needed to - what would the situation have been like then? Would he have been booted as well?
Normally you don't bring in a player who is just good, he also needs to be socially competent and have a chance of actually becoming a potential buddy. Its hard to say if he would've been kicked - he delivered, and turned out to have an amazing personality.

 

It is no secret, that whiMp has been a player on the team, who always kept spirits up. Will the team lack his cheering mood from now on?
Yes I definitely believe they will! Jonas is really involved in getting team spirit up. Plus Jonas is a magnificent person, whom everyone care about - and will miss.

How do your expectations look for the team, now that they've taken on trace? Do you think we will see them take those first-place positions again, or will it take time?
Only time will tell :) Trace is a really good player, and if they make it work he will be the next GeT_RiGhT - there's no doubt about that.

 

How has it been to be the manager of one of the world's greatest teams, and would you have been a different kind of manager, if you had been managing a smaller team?
As I mention above, it's been a huge experience - which I absolutely don't regret. This world is fascinating, and I hope that the development will continue. If I would've been a different kind of manager is a hard question, but I don't think I would've done any differently. I am the person that I am, and I would be that for any other team as well. Of course there is a different type of authority and a different kind of weight on your shoulders, than if it had been smaller team.
What are you going to use your new found spare time on, now that you will not be managing mTw?
My job in mTw did not demand more than 40 hours a month, trips excluded. I have a pretty large amount of projects in the making, so using that time won´t be a problem :)

 

Can you unveil any of these projects you´re working on?
Yeah sure, but it's irrelevant to you since it's not related to eSports.

 

When you manage a team, regardless which one, there are five players that you´re responsible for. How has your personal relationships been to the players? If talking about zonic, whiMp, mJe, Sunde and ave.
I have different relationships to all five of them. They have each their personality and I relate to that. Other than that there are some that I see more than others, as we don't all live in the same city.

 

In 2008 mTw was awarded the title as best team in the world, and Sunde was awarded the title as best player in the world. What did it mean to you personally, that you won these awards?
It's a cool title, but it does not matter much. What matters is that you know you're the best - and that it is recognized by your opponents, experts, people with insight etc.

It is no secret that mTw hasn't had the best start of this year. What's to blame?
I will leave that question up to the players. I will however add, as I have probably mentioned before, that it is harder to stay on top, than it is to get there. Besides, it can´t continue being fun, what more can we achieve?
 

Several rumors have been going around in the eSports-world, that the five players of mTw has lost the motivation to practice. Is it true or just rumors?
I cannot, and will not, verify or deny that.

 

What will you miss the most now that you've stopped at mTw? - And how is it suddenly not going with the team on trips around the world for tournaments?
I will definitely miss the trips we made together - as I mentioned above they were really great some of them. Its actually a little strange, not just because I am not going with the team - but also that I probably won´t meet all the people I have been surrounded with at the different tournaments through the years. And the emotion that go through you as you play those important matches I will definitely miss

eSport is enormous in Asia. What has it been like participating at events in that part of the world? I have heard that people want autographs etc?
At first it was very chocking in my opinion. Bodyguards, escorts to and from location, up to several 24/7 TV-channels, groupies at the hotels and pictures of players on random candy-covers is a fascinating change from the European and American scene - Where you might be recognized on a night out once in a while. In large parts of Asia were almost superstars rivaling major soccer players in terms of popularity - of course because of eSports being more popular than regular sports. That they use Quake and Counter-Strike at the police academy and that it is their national sport.. it just blows your mind.
 

Do you ever think eSports will be as big in other parts of the world than Asia?
I believe it will be bigger, but at the same time it will also grow in Asia - so no, I don't think it will be bigger than in the Asian countries.

The Danish politicians have over the recent years discussed a lot of things about gaming and eSports, and we have had the Copenhagen eSports Challenge. Was this event the way to go to get the politicians aware of the sport or not? How do you see it?
I think that initiatives such as CEC is a reasonable way to go - everyone knows that there are more people playing computer than there are playing soccer by now. I just don't think the politicians dare to admit that, and because oif that there is a long way to go for our little country.

 

What do you think will help the politicians the, in our frame of mind, right conclusion?
My ESWC 2007 Final POV (Movie listed below).

 

Do you have anything else to say before we end this interview? Now's the time to say it.
Thanks for everyone I have interacted with through my time (foreign players, event arrangers, businesspeople etc.). For the gamers theres only one thing to say - continue playing, even if your mothers say you're not allowed - they'll be proud once you bring home your first check - or trophy!

Мартин «guddo» Кординг начал играть в Counter-Strike в конце 1999г. В следующие два года он старался быть  лучшим, но интереса к игре как к таковой реально не было. 

В 2001 году он решил, что удовлетворен тем, чего достиг к тому моменту.  От игрока он перешел в менеджеры. Сначала менеджером маленьких команд – но внезапно все изменилось. 

Первыми его командами  в Дании были  shokWave и Asylim, которые многие, вероятно,  помнят. После этого Мартин был менеджером Spirit of Amiga. Сегодня большинство людей знают его по mTw,  которая когда – то была под именем NoA.
         В течение четырех лет он был менеджером команды NoA/mTw – но до определенного момента. Он оставил позиции управляющего в прошлом и прекратил быть активным командным менеджером.
В этой статье мы вспомним  положительный и отрицательный моменты в опыте работы с mТw и многое 
другое. 

Мы представляем вам – guddo

Привет Guddo, большинство людей знают Вас как менеджера mTw – что за человек скрывается за этим псевдонимом и как Вы попали на eSport?

Я бы не сказал, что я тот человек, который ответит на этот вопрос. Могу, однако,  сказать, что  согласно паспорту мое имя Мартин, мне 22 года, родился в Южной Ютландии. Моя карточка социального обеспечения говорит, что  в настоящее время проживаю в Амагер, Копенгаген, и что на  моем банковском счету100 миллионов крон.
Вы начали играть в Counter-Strike в конце 1999 и в 2001 перешли из игрока в менеджеры. Почему Вы решили так поступить – Вы же были достаточно хороши в Counter-Strike?
После возобновления учебы и зачисления  в школу, у меня около года не было Интернета,  и это убило во мне мотивацию.  Поэтому я искал эмоциональные переживания  и опыт в попытке создать и возглавить хорошую команду.
Если обратиться  к mTw – еще не было никакого официального заявления о том, почему Вы прекратили активно ими управлять? Можете назвать причину?

Просто больше нет пользы в моих уникальных навыках.

Кто сейчас управляет mTw? Есть ли кандидатура, способная управлять игроками, организовывать поездки, размещать в отелях и так далее?

Большинство знает, я – лучший  в мире для этой работы, с тех пор как они перестали нуждаться в моей помощи,  я сомневаюсь, что кто-то еще на это способен. Дело в том, что команда не может сама управлять собой, я, конечно, еще буду держать ее под контролем.

В предыдущих ответах Вы  упомянули, что МТВ не нуждается больше в Ваших навыках. Если бы Вы получили предложение от другой организации, где Вы бы смогли выступать в качестве менеджера – Вы бы согласились?

У меня оно уже есть,  но я всегда буду отказываться от подобных предложений (по крайней мере, от позиции менеджера), т.к. нет никого в мире, кто мог бы дать мне тот же или похожий опыт как у меня был на mTw. 

Даже если бы Вам  предложили большую зарплату?

Я так не думаю, нет. Но опять же, все имеет свою цену – так ведь в пословице говорится?

Большинство топ- команд жалуются на недостаточные выплаты за турниры, где они выиграли большие суммы денег. Можете ли Вы раскрыть любой из турниров, которые все еще принадлежат mTw, что принадлежит им по праву, и  имеете ли Вы  представления о том, сколько денег заработала команда в то время как Вы были у них менеджером?
На данный момент мы получили за KODE5 (20.000 долларов), GGL(Glanbase – редактор – 7000 долларов) , Turtle Entertaiment (ESL.ред. 40 000 долларов), ESWC (12.500 долларов )и Dreamhack (500 литров энергетических напитков и 3 транспортных средства для мотокросса) . Мой гонорар мог бы составить 1 миллион крон, после оплаты всех расходов и  налогов.

 Вы был менеджером на mTw /НОа  четыре года. Без сомнения, на протяжении этих лет есть воспоминания как хорошие, так и плохие. Можете начать с упоминания о хорошем?

Ну что ж, это было нечто похожее на  катание на американских горках грандиозных размеров, а плохой опыт – как сами  американские горки. Некоторые вещи вы не можете купить за деньги,  и тот  опыт лично я никогда не забуду. Исключительные моменты, конечно же, шоу с огромной толпой, от которой, действительно, повышается адреналин.
Как  насчет плохих воспоминаний – их было достаточно?

Я так не думаю. Конечно, были  небольшие недоразумения, такие  как длинные автобусные переезды, некомпетентные администраторы, поздние выплаты, паршивые страны и т.д.,  на которые я старался смотреть только с положительной стороны насколько это возможно, поэтому они не стоят даже  того, чтобы о них вспоминать.

В середине 2007 года произвели замену hpx на  Sunde – это широко обсуждалось, по крайней мере, здесь на XplayN.com.  Были ли для Вас какие-то негативные последствия из-за этого?
Да – это была неприятная потеря действительно хороших друзей. Потеря может быть сильно сказано, мы до сих пор еще друзья – и встречаемся, время от времени. Хотя  у нас уже нет прежних отношений, но это еще связано и с тем, что с тех пор мы не путешествуем вместе и т.д. Самое плохое на свете –терять людей, которых вы любите.

Допустим,  что Sunde не выполнит того, что требуется – какая будет ситуация в этом случае? Его также выгонят с работы?

Вообще, необходимо приводить не просто хорошего игрока, важно также, чтобы он был  коммуникабельным человеком и имел шанс стать настоящим приятелем.  Сложно сказать уволят ли его, он выступил и оказался удивительной личностью. 

Не секрет, что whiMp был игроком, поддерживающим всегда дух команды. Будет ли команда в хорошем настроение без него?

Да, я  абсолютно уверен, будет. Джонас действительно поддерживает командный дух на высоте.  Более того, он – великолепный человек, которого все любят – и его будет не хватать. 

Какие Ваши ожидания от команды, сейчас, когда они взяли Трейса? Вы думаете мы увидим их снова на первом месте, или нужно еще время?

Время покажет. Трейс действительно хороший игрок, и если они сделают эту работу он, несомненно, будет следующим GeT_RiGHT .

Каково означает -  быть менеджером одной из величайших команд в мире, и были бы Вы другим  менеджером, если бы управляли командой поменьше?

Как я уже говорил, это был огромный опыт, о котором я абсолютно не жалею. Это восхитительный мир и,  я надеюсь, что он будет развиваться и дальше. Трудный вопрос – был бы я  другим менеджером, я не думаю, что я бы сделал это по – другому. Я тот человек, который есть, и я был бы  самим собой для любой другой команды. Разумеется,  другой тип полномочия  и другой груз ответственности на твоих плечах, если бы это была команда поменьше.

Что Вы собираетесь делать в Ваше вновь появившееся свободное время, ведь сейчас Вы не управляете mTw?

Моя работа в mTw не требовала более чем 40 часов в месяц, исключая поездки. У меня достаточно много проектов в разработке, поэтому как использовать это время не будет проблемой.

Можете раскрыть какой- нибудь из проектов, над которым работаете?

Да, конечно, но это не имеет значения для вас, поскольку оно не связано с eSports.

Когда вы управляли командой, независимо какой, есть пять игроков, за которых вы ответственны. Какими были личные отношения с игроками? Если говорить о zonic, whiMp, mJe, Sunde  и других.
У меня разные отношения со всеми пятью игроками.  Каждый из них индивидуален и я это принимаю. Другое дело, что я вижу больше чем другие, ведь не все мы живем в одном городе. 

В 2008 году mTw был присвоен титул лучшей команды мира, и Sunde был награжден титулом лучшего игрока в мире. Что это означает для Вас лично, что Вы выиграли от этого награждения?

Это крутой титул, но не имеет большого значения. Важно, то, что вы  знаете, что вы самые  лучшие и это признают ваши оппоненты, эксперты, люди с понятием и т.д. 

Не секрет, что у mTw не было блестящего старта в этом году. Кто виноват?

Я бы задал этот вопрос игрокам. Однако, добавлю, как я уже говорил до этого, труднее оставаться на вершине, чем туда попасть.  Кроме того, это не может дальше  оставаться развлечением, чего еще мы сможем достичь?
Вокруг eSports ходят слухи, что пять игроков mTw потеряли мотивацию играть. Правда или только слухи?

Я не могу, и не буду подтверждать или опровергать это. 

Что Вам больше всего будет не хватать сейчас, когда вы покинете mTw? И как это - внезапно не выезжать с командой в поездки вокруг света на турниры?

Мне определенно будет не хватать поездок, которые мы совершали вместе, как я уже говорил, некоторые, поистине  были великолепны. Действительно немного странно, не просто то, что я не с командой, а то, что, вероятно,  не встречу всех тех людей, которыми был окружен на различных турнирах в течение нескольких лет. Мне будет точно не хватать, всех  тех  эмоций, идущих из тебя, когда ты играешь эти важные матчи.

еSports очень популярный в Азии. На что это было похоже в этой части света? Я слышал, люди просят автографы и т.д.?

Во – первых, все было шокирующее на мой взгляд. Телохранители, сопровождения повсюду, несколько 24/7 телевизионных каналов, поклонницы возле отеля и фотографии игроков на фантиках от конфет – фантастическая разница c европейскими и американскими событиями – где Вас могут только  изредка  узнать на каком-нибудь вечере. 
Мы были суперзвездами на большой части Азии, соперничающие по популярности  с главными футбольными игроками – конечно, потому, что eSports более популярная, чем регулярная игра. Они используют Quake и Counter-Strike в полицейской академии и поэтому это для них это национальный спорт, и просто сносит крышу.

Вы когда нибудь думали что eSport будет таким же популярным на другой части света как и в Азии?

Я считаю, будет, даже  более того, но в тоже время, популярность будет расти и в Азии, следовательно, нет, я не думаю, что он будет популярнее, чем в странах Азии.
Датские политики на протяжении многих лет обсуждали игры и eSports, и у нас появился поединок Копенганен eSports.. Было ли это событие – способ для политиков быть в курсе спорта или нет? Как вы это видите?

Я думаю, что такие инициативы как СEС- разумный способ, так как каждый знает, что сейчас  больше людей играют в компьютер, чем в футбол. Я просто не думаю, что политики дерзнут это признать, потому, что это долгий путь для нашей маленькой страны.
Что Вы думаете, поможет политикам принять правильное в нашем понимании решение?

Мой ESWC 2007 финал POV (видеоролики перечислены ниже).

У Вас есть что-нибудь еще сказать до того как мы закончим интервью? Пришло время сказать.
Спасибо всем с кем я сотрудничал в свое время (иностранные игроки, организаторы, бизнесмены, и другие). Для игроков скажу только одно – продолжайте играть, даже если ваши мамы будут запрещать - однажды они будут гордиться Вами, когда вы принесете ваш первый чек или трофей!

